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											Willkommen

					
					
						
Dr. Ulf Buermeyer, LL.M. (Columbia) ist Mitgründer und Vorstandsmitglied der Gesellschaft für Freiheitsrechte e.V. (GFF), eines gemeinnützigen Vereins, der Grund- und Menschenrechte mittels strategisch geführter Gerichtsverfahren verteidigt. Von seinem Amt als Richter am Landgericht Berlin ist er derzeit beurlaubt. 




Seit 2016 moderiert er gemeinsam mit dem Journalisten Philip Banse den wöchentlichen Podcast “Lage der Nation“, einen der meistgehörten politischen Podcasts in Deutschland. Die Lage der Nation erreicht mit jeder Folge rund eine halbe Million Menschen, fast eine Million hört mindestens einmal im Monat die “Lage”. Daneben schreibt er regelmäßig u.a. für den Freitag, die Süddeutsche Zeitung und ZEIT online.
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Die Schwerpunkte seiner wissenschaftlichen Arbeit liegen im Verfassungsrecht sowie im Strafrecht inkl. Strafprozess & Strafvollzug. Im Zuge zweier Abordnungen war er wissenschaftlicher Mitarbeiter des Bundesverfassungsgerichts sowie des Verfassungsgerichtshofs des Landes Berlin. Er ist Fellow des Centre for Internet and Human Rights (CIHR) an der Europa-Universität Viadrina (Frankfurt/Oder) und Gastdozent des Fachbereichs Rechtswissenschaften der Freien Universität Berlin. Von der Johann Wolfgang Goethe Universität Frankfurt/Main wurde er mit einer Arbeit über Informationelle Selbstbestimmung und effektiven Rechtsschutz im Strafvollzug promoviert. 2013/2014 studierte er im Rahmen eines Sabbaticals im LL.M-Programm der Columbia Law School in New York City.




Welcome




Ulf Buermeyer is co-founder & board member of Gesellschaft für Freiheitsrechte (Freedom Rights Society, GFF), a Berlin-based non-profit and non-governmental organization that protects human and civil rights by means of impact litigation. He is currently on leave from his position as a life-tenured judge at Berlin Superior Court.




Together with journalist Philip Banse he hosts one of Germany’s most successful weekly podcasts on politics, “Lage der Nation” (State of the Nation). The show reaches about 500.000 listeners per episode, almost one million people tune in at least once a month.




Judge Buermeyer’s work as a legal scholar focuses on matters of Constitutional Law as well as Criminal Law (including Criminal Procedure & Prison Law). He served as law clerk at both the German Federal Constitutional Court  as well as the Constitutional Court of the Federal State of Berlin. Ulf Buermeyer is a fellow of the Centre for Internet and Human Rights (CIHR) at Europa-Universität Viadrina (Frankfurt/Oder) und lecturer at Freie Universität Berlin’s Law Department. He obtained a doctoral degree (Dr. iur.) from Johann Wolfgang Goethe University Frankfurt/Main with a thesis on “Informational Self-Determination and Effective Judicial Review in Correctional Institutions”. 2013/2014 he was on leave to obtain a master’s degree (LL.M.) at Columbia Law School, New York City. 
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